

Gelungener Jahresauftakt mit Wohlfühlcharakter

SMIC! Events & Marketing präsentierte ein erstklassiges Programm mit Referenten wie Niels Rossow, Walter Kohl und Albert Klein, die den Zuhörern einen interessanten Einblick in ihren Unternehmensalltag gaben.



In gewohnt angenehmer Atmosphäre begrüßten am Montag, 21. Januar, rund 900 Gäste beim 17. Neujahrsempfang der mittelständischen Wirtschaft das neue Jahr 2019. Das Tagesprogramm des 9. Nürnberger Unternehmer-Kongresses überzeugte wie immer mit interessanten Keynote-Speakern und anregenden Diskussionsrunden.

„Impulse für mehr Innovation“ – so lautete das Motto des diesjährigen 9. Nürnberger Unternehmer-Kongresses. Mit dem Ziel, den Teilnehmern neue Ideen, Kontakte und Denkanstöße zu vermitteln, eröffnete Veranstalterin Sabine Michel, smic! Events & Marketing GmbH, mit den Worten „Mir ist es ein Herzenswunsch, den Austausch zu fördern.“ die Jahresauftaktveranstaltung vor über 350 Gästen.

Die Quintessenz der Impulsvorträge von Niels Rossow, kaufmännischer Vorstand des 1. FC Nürnberg, und Walter Kohl, Unternehmer und Buchautor, lag in dem Wort „Gemeinsam“. Niels Rossow sieht die Community als Erfolgsfaktor, die den Fußballverein mit ihrer Begeisterung auch durch schwierige Zeiten führt. Als Familienunternehmer weiß Walter Kohl, wie wichtig es ist, dass die eigenen Mitarbeiter Verantwortung übernehmen.

Mit Top-Referenten nah am Zeitgeschehen

In den sechs Gesprächskreisen blickten die Teilnehmer intensiv auf aktuelle Themen, die die meisten Unternehmer betreffen, bedrohen, bewegen und voranbringen. Die Auswahl der Themen spiegelte allgegenwärtige Herausforderungen der Wirtschaft wider. Das Thema Führungskräfte und Personal ist beispielsweise ein fester Bestandteil des Nürnberger Unternehmer-Kongresses. Am Beispiel von Frank Langenscheidt, Hans Müller Unternehmensgruppe, verdeutlichte Andreas C. Fürsattel, BeiTraining, wie wichtig nachhaltige Prozesse für die Entwicklung von Führungskräften sind.

Größter Neujahrsempfang für Unternehmer in der Metropolregion

Traditionell mündet der Nürnberger Unternehmer-Kongress am Abend in den Neujahrsempfang der mittelständischen Wirtschaft. In der langen Reihe regionaler Neujahrsempfänge sticht dieser durch seine Kontinuität und Beständigkeit heraus – so fanden diese Jahr bereits zum 17. Mal rund 900 Gäste den Weg in das NCC Ost der NürnbergMesse, um sich unter der Schirmherrschaft von Prof. Dieter Kempf, Präsident des Bundesverbandes der Deutschen Industrie e. V., auf das neue Jahr einzustimmen.

Sabine Michel durfte im Rahmen der Feierlichkeiten, gemeinsam mit den Hauptsponsoren Dirk Helmbrecht, VR Bank Nürnberg,

Tilmann Orth, Mazars GmbH & Co. KG, und Dr. Stefan Hanke, ARD.ZDF medienakademie, den Netzwerkpreis „Gemeinsam sind wir stark“ an die diesjährige Preisträgerin Evi Kurz überreichen, die mit dem Ludwig Erhard Zentrum in Fürth eine neue Institution geschaffen hat.

Seit Jahren begleiten die Hauptsponsoren VR Bank Nürnberg, Mazars Steuerberater und Wirtschaftsprüfer, UnternehmerClub ORANGE sowie erstmals die ARD.ZDF medienakademie die Jahresauftaktveranstaltung, die zu den größten ihrer Art in der Metropolregion Nürnberg zählt und seinen Teilnehmern echte Impulse und Kontakte auf höchstem Niveau bietet.

.....
www.smic-marketing.de



Wir beraten Sie gerne bei Ihren persönlichen Fragen zu den Themen

-  Einkommensteuer
-  Erben + Schenken
-  Immobilien
-  Photovoltaikanlagen
-  www.paplo.de:
Digital, einfach, papierlos, sicher.
-  1-Blick-BWA:
Ihre betriebswirtschaftlichen Zahlen auf einen Blick
-  Unternehmer-Fitness-Check:
Den erfolgreichen Weg zum Durchstarten finden
-  Chef-Map:
Ihr Unternehmen übersichtlich und transparent



JANTSCHKE-STEUERBERATER Dipl.-Kfm. Ralf Jantschke
Hauptstraße 45 · 91074 Herzogenaurach · Telefon 09132 78340
Friedrich-List-Str. 1 · 91054 Erlangen · Telefon 09131 413130
kontakt@jantschke-steuerberater.de · www.jantschke-steuerberater.de

Erfinden